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白浜地区学校再編に関する保護者説明会の概要 

 

日 時 令和２年１２月１８日（金） 午後７時から午後８時まで 

場 所 白浜中学校 体育館 

参加者 保護者 ４４名 検討委員 １６名 

 

保護者からの主な意見・質問 

 

１ 統合に対して特に反対ではないですが、いつ頃統合する予定ですか。 

（回答）統合の時期は、白浜地区と千倉地区合同の学校再編検討委員会で決めていき

ます。 

 

２ 統合に関して反対する気持ちはないですが、統合後の学校の場所は、まだ決まっ

ていないのですか。 

（回答）白浜地区と千倉地区合同の再編検討委員会の会議の中で、通学の距離等を含

めて提案することを考えています。 

 

３ 統合した場合にスクールバスは出ますか。 

（回答）中学校の場合、通学距離が４ｋｍ以上の生徒には、スクールバスを用意しま

す。 

 

４ 部活をしている生徒のために、土日にスクールバスは出ますか。 

（回答）土日の部活のためのスクールバスは、２便運行したいと考えています。 

 

５ 子どもが少ないことは、メリット・デメリットがあると思いますが、大きい学校

に行けば、学年の中にライバルがいて、部活動でもレギュラー争いをすることによ

って個々が成長していくと思うので、子どもたちが成長できる場面を考えたら、統

合していくのが一番だと思います。 

 

６ 形的に吸収合併になるのは残念だと思いますので、統合の方法については、御検

討いただきたいと思います。 

（回答）白浜中学校と千倉中学校を含め、今までのすべての統合は、吸収合併という

考え方ではなく、対等な立場で統合していくという考え方で行っています。 

 

７ 今日の会議は、何の決着を目的としているのでしょうか。 

（回答）この会議は結論を出す会ではなく、保護者の皆さんがどういう考えを持って

いるかを知るために開催しました。 
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８ 白浜中学校、千倉中学校を使うほかに、新しく学校を建てることも考えているの

ですか。 

（回答）新しく学校を建てることをまったく考えていない訳ではないですが、本市の

財政的な状況や、使えるものは使っていくということが多くの市民の理解を得られ

ることになるということを含め、考えたいと思います。 

 

９ 千倉中学校の老朽化を考えた場合、白浜中学校と比較してどちらを残すお考えで

すか。 

（回答）千倉中学校は、令和３年度、４年度で大規模改修を行う予定です。 

学校の位置については、白浜地区と千倉地区合同の再編検討委員会でいろいろな 

条件をそろえて提案する予定です。 

 

１０ 千倉中学校に統合する場合、残った建物をその後、どのように使っていきます

か。 

（回答）統合後、白浜中学校の校舎を使わないとすれば、校舎の活用については、し

っかり考えていかなければいけないと考えています。 

 

１１ 千倉中学校の改修工事は決定ですか。 

（回答）千倉中学校は、建ててからかなりの年数が経っているため、当初の予定どお

りの改修計画です。 

 

１２ 統合して場所が変わることを考えたら、千倉中学校の改修工事は無駄になるこ

ともあるのではないですか。 

（回答）和田中学校のグラウンドについても統合の話がありましたが、そのあとの利

活用を考え改修しました。千倉中学校の校舎についても解体することは考えにくい

ため、当初の計画どおり改修を考えています。 

 

１３ どのくらいの準備期間を経て、実際に統合するのですか。 

（回答）早くても２年や３年はかかるかと思いますが、再編検討委員会、地区の皆さ

ん方の気持ち、考え次第で、非常に時間がかかることも想定しています。 

 

１４ 次に何か進展があったときに、また説明会を開く形になりますか。 

（回答）再編検討委員会の皆さんの判断で進めていきたいと思っています。 

 

１５ 場所的な問題などで、皆さんが納得するかしないかというのが出てくるのでは

ないかと思います。どのタイミングで決まっていくのかが心配です。 

（回答）学校というものに対しては、地区の皆さんそれぞれいろいろな思いがありま

すので、地区の皆さんの気持ちを充分いただきながら進めていきたいと思います。 
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１６ 白浜中学校と千倉中学校の海抜のことを考えれば、白浜中学校はＮＧですよね。 

（回答）海抜の問題で白浜中学校がだめだということは、今の段階では考えていませ

ん。海抜を含めて、いろいろな観点から学校の位置については提案したいと思って

います。 

 

１７ 今現在、千倉の方では、学校再編検討委員会は立ち上がっていないのでしょう

か。 

（回答）立ち上がっていません。 

 

１８ 白浜地区で意見がまとまってから、千倉地区にお願いする形で千倉地区の学校

再編検討委員会を立ち上げる形になるのでしょうか。 

（回答）お願いするような形ではありません。白浜中学校だけの問題ではなく、千倉

中学校の将来の問題でもあるということで、千倉地区の学校再編検討委員会を立ち

上げていく考えです。 

 

１９ 今回の話の内容は、共通の認識として、子どもを通じて保護者に配付をお願い

したいです。 

（回答）ホームページに今日の会議録は載せる考えです。 

保護者への配付については、ＰＴＡの役員の方々や委員長と相談したいと思いま

す。 

 

２０ 今日の雰囲気を感じていると、概ね皆さん統合の方向に賛成の方が多いのかな

と感じました。 

このまま再編検討委員の方で統合という形になっていく場合、詳しいことが決ま

ってきたら、早めの段階で保護者に説明会を開いていただけるとありがたいです。 

（回答）今の意見を踏まえ、委員の皆さんが、結論を出していただけると思います。 

（委員）保護者説明会は、引き続き行っていきたいと考えています。 

 

２１ この先の子どもの人数を考えると、もう限界にきていると思うので、統合の話

は、是非、前向きに進めていただければと思います。  

ゆっくり時間を使って、いろいろ皆さんの意見を聞いて、丁寧に進めていただけ

ればいいのかなと思っています。 

この町から学校が無くなるのは寂しいですが、子どものことを考えたら、統合の

方向で進めていただくのがいいのかなと思います。 


